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会  議  録 

年 月 日 平成３１年１月２５日（金） 

開会時刻 午後２時００分 閉会時刻 午後３時００分 

開催場所 条里南庁舎 会議室 

出席委員 二階堂 衛、加賀谷 長吉、今仲 和代、佐々木 雅子 

出席者 教育長 伊藤 孝俊 

教育総務部長 栗田 律子 

教育指導部長 江畑 譲 

教育総務課長 髙橋 純 

文化財保護課課長代理 齋藤 弘 

図書館課長 佐藤 輝明 

教育指導課長 木村 司 

学校教育課上席副主幹 藤原 一美 

学校給食課長 田代 久和 

（まちづくり推進部） 

生涯学習課課長代理 横井 朗 

スポーツ振興課長 加藤 貞純 

会議書記 
教育総務課係長 大塚 昭生 

教育総務課主査 田中 弓子 

 

 

 

付議案件   

 なし 

 

 

議決事項 

なし 
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≪会議要旨≫ 

 

伊藤教育長   ただ今より平成３１年１月の定例教育委員会を開催いた

します。 

会議録署名委員は、１番佐々木委員、３番今仲委員にお願

いいたします。参与はお集まりの部長、次長、課長、書記は

教育総務課担当にお願いいたします。 

それでは、３の教育長報告に入ります。 

  １２月２１日から１月２４日までの参加行についてご報

告を申し上げます。 

１２月２１日、定例教育委員会が開催されております。そ

の後、年末に向けて政策会議、また、職員の昇任昇格試験判

定会議が入っています。 

また、１２月２５日、職員提案審査委員会がありましたが、

日頃一般職員が感じている、改善点や要望などの職員からの

提案を審査したものです。これを受けて、１月に入ってから

賞状を渡しています。最も評価が高かったのは、ついこの間

まで教育指導課におり、歴史まちづくり課に異動した佐々木

君が最も評価が高く、表彰されておりました。   

１２月２６日は、横手市青少年問題協議会が行われまして、

主にＳＮＳの問題について活発な議論がなされたということ

です。 

年が明けまして、１月８日、読書に関する作品コンクール

の入賞者の表彰式が南庁舎で行われています。午後からは、

賀詞交歓会がございました。 

１月１１日、市内の小中学校の事務部の先生方の事務研究

会がございますが、今回６０回目を迎えたということで、記

念研究大会及び祝賀会が開催され、祝賀会の方に顔を出しま

した。 

１月１２日、「チャレンジ・キッズｉｎＹＯＫＯＴＥ」とい

うことで、大雄交流研修館のふれあいホールのほうで、市内

の子どもたちを集めて様々な発表がございました。その開会

式に出ています。 

夕方、チャンピオンズカップ横手東北中学校新人バスケッ

トボール大会開会式、また、その後はレセプション等がござ

いました。月曜日は本大会の閉会式に出席しました。明峰中

男子が３位ということでよく頑張ったと思います。 

１月１５日の週は、当初予算の市長査定ということで、本
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庁舎のほうにおりました。 

１月１６日、ＪＲ横手駅東口周辺の再開発事業の議会への

説明会ということで、図書館を組み入れた市街地開発にでき

ないかということで説明をしたところです。議員の皆様には

理解はしていただいたものの、様々な反対の意見もたくさん

いただいている状況です。今後さらに丁寧な説明をする必要

があるだろうと思っています。 

１月１９日、前社会教育委員長ですが、社会教育功労者表

彰記念祝賀会がございまして、御礼の言葉を述べてきました。 

１月２１日から２２日については、市長査定のまとめであ

ります。 

同じく２２日、横手商工会議所新年会員交流会がございま

した。知事も参加していて、大変盛況な交流会となりました。 

１月２３日から２４日は、横手市と明海大学の交流に関し

て、連携協定を結びましょうということで、５人ほど出席を

させていただいて、大学の知見を横手市のために使っていた

だくことはできないかという観点で、教育委員会でできるこ

とについて情報交換して参りました。いずれ包括連携協定に

向けて、一歩進んだろうと思いますので、近々協定ができる

のではないかと、期待しているところであります。 

以上、主な参加行事でありましたが何かご質問ございませ

んか。   

 

―なし― 

 

伊藤教育長   ないようですので、４のその他に入ります。 

 

 

≪ 議事終了 ≫ 

 

 

―各課長から事業報告等あり― 

 

 

伊藤教育長   これをもちまして平成３１年１月の定例教育委員会を終 

了いたします。 

 

 


